

HESSISCHER LANDTAG

22.02.2011

Zur Behandlung im Plenum vorgesehen

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

betreffend Bundesländervergleich Erneuerbare Energien 2010 nicht von hinten lesen - Platz 13 für Hessen ist nicht vorne

Der Landtag wolle beschließen:

- 1. Der Landtag stellt fest, dass im aktuellen Bundesländervergleich Erneuerbarer Energien 2010, herausgegeben von der Agentur für Erneuerbare Energien e.V., Hessen in der Gesamtwertung weiterhin "stark abstiegsgefährdet" auf Platz 13 liegt.
- 2. Der Landtag ist daher verwundert über die Aussage von Umweltministerin Puttrich anlässlich der Veranstaltung "Günther Oettinger Die europäische Energiestrategie" am 15.02.2011, dass Hessen weit vorn in der Energiepolitik ist und seinen Platz behaupten wird.
- 3. Der Landtag stellt fest, dass das Ziel der Landesregierung, 20 v.H. des Endenergieverbrauchs (ohne Verkehr) in Hessen bis 2020 durch erneuerbare Energien zu decken, unzureichend ist. Selbst dieses wenig ambitionierte Ziel kann mit den derzeitigen Anstrengungen der Landesregierung voraussichtlich nicht erreicht werden.
- Der Landtag fordert die Landesregierung auf, umgehend darzulegen, wie die angestrebten Ziele bei der aktuellen Entwicklung des Ausbaus der erneuerbaren Energien in Hessen bis zum Jahr 2020 erreicht werden sollen.

Wiesbaden, 22. Februar 2011

Der Fraktionsvorsitzende: Tarek Al-Wazir